
Ecole Intercommunale publique 
Palmyr Uldéric Cordier - Amancey

Procès verbal du premier conseil d’école du 
mardi 19 novembre 2019

Membres du SIVU - maires     :
-Philippe Maréchal, pdt SIVU,
Amancey, Laurent Voisin,Chantal Burla 
 -Serge Monnet , Karine Grandidier 
Amondans, SIVU (excusés)
-Stéphane Bulle - Fertans SIVU
-Henri Gavignet – Aurélie Guinchard  
Malans SIVU
- Vincent Marguet , Emilie Georger 
Montmahoux SIVU
- Sébastien Ledentu , Mme Lamy Cléron 
SIVU
- Monique Marion (excusée) -Alain 
Tournier Bolandoz SIVU

Absents : Mr Voisin, Mme Guinchard, 
Mme Georger

Anne OTTMANN (IEN - B8) 

Enseignantes :
Nathalie Petithuguenin
Marie-Hélène Plagne
 Laurence Marchon 
Corinne Esseiva
Nathalie Jacquet-Morel
Maëva Perrin (excusée)
François Pato  (enseignant 
remplaçant)
Annie Vermot-Desroches

-AESH : Christine Leroux

-Coralie Ménétrier  ( AFR)

Représentants des parents 
d'élèves
Grandjacquet Olivier
Colinet France 
Dasque Béatrice 
Albesa Jean-Xavier
De Oliveira Ophélie
Wetzel Caroline

Chiari Olivier
Rosello Alexandre
Salvi Claire
Vernier Jean-Victor
Pepiot Marion
Marchesi Virginie

ATSEM :
Liliane Grandidier, Mélanie Cuinet 
(excusée)

1) Présentation des membres du conseil d’école     :
Tour de table pour présenter les nouveaux membres du conseil : enseignantes, directrice AFR et délégués de
parents.

2)  Résultats des élections des représentants de parents d'élèves     :

Le taux de participation aux élections de parents d'élèves était de 65,02%  (contre 50% l'an dernier). Cette
année, seul le vote par correspondance était proposé aux familles.

3) Effectifs et répartitions     :

163 élèves sont inscrits ; sur les 7 TPS, seuls 3 sont actuellement en classe.

Nathalie 
Petithuguenin

Marie-Hélène
Plagne

Laurence Marchon Corinne 
Esseiva

Mme Jacquet-
Morel

Mme Vermot-
Desroches

Total

TPS 7 / 3 7

PS 18 18

MS 6 14 20

GS 10 10 20

CP 14 4 18

CE1 23 23

CE2 18 18

CM1 11 6 17

CM2 22 22

TOTAL 31 24 24 27 29 28 163



La répartition par village :

Amancey Amon-dans Bolandoz Cléron Fertans Malans Mont-
mahoux

Autres
communes

TOTAL

Nombre 
d'enfants

52 2 40 19 31 6 9 4 163

Nombre de 
familles

33 1 21 13 21 5 6 2 102

Avec la rentrée 2019, la scolarisation obligatoire des enfants de PS s’est mise en place . Les parents concernés
ont complété un formulaire d’aménagement du temps d’accueil en précisant quels sont les après-midi passés à
l’école. Ce contrat est évolutif ; le but étant d’accueillir les petites sections à temps plein le plus rapidement
possible. Attention, cette scolarisation obligatoire ne concerne que les enfants nés en 2016.

4)   Rentrée 2019     : «     Silence, on lit     »     ; évaluations CP/CE1     reconduites     :

- « Silence ,on lit ». Tous les jeudis matins de 10 à 10h15, les enfants et les adultes stoppent toute activité pour
se consacrer à la lecture ; le but est de découvrir la lecture et de prendre plaisir à lire.
-Les évaluations nationales en math et français pour les élèves de CP et CE1 ont été reconduites cette année
encore ; elles ont commencé dès le lundi 16 septembre.
Mme Esseiva présente le livret  et précise que chaque parent a eu lecture des résultats de son enfant. Une
seconde session aura lieu en février pour les CP.

5) Sécurité dans les écoles; actualisation du PPMS     :

Un exercice académique attentat-intrusion était programmé durant la semaine du 4 au 8 novembre à l’échelle
départementale ; il a eu lieu le jeudi 7 novembre à 14h20 ; les enseignantes devaient choisir la réponse la
mieux adaptée à la menace signalée : soit évacuation des bâtiments soit mise à l’abri des personnes. Compte-
tenus des travaux autour de l’école, le confinement dans les classes s’imposait. Les différentes procédures sont
consignées dans le Plan Particulier de Mise en Sûreté face aux risques majeurs (PPMS). 
Demande particulière du président du SIVU : réaliser un exercice d’évacuation en cas d’incendie pendant les
travaux. Le coordinateur de sécurité sur le chantier a donné un nouveau plan d’évacuation stipulant que la
porte au bout du couloir est condamnée et ne peut être utilisée comme issue de secours.
Signatures du PPMS par les membres du Conseil après validation.

6)   Règlement intérieur soumis au vote     :

Distribution du Règlement Intérieur pour lecture. Un ajout a été apporté concernant le port de casquette ou
chapeau lors des journées très ensoleillées. 
Document adopté. Il sera distribué aux aînés des familles accompagné de la charte de la laïcité.
Les enseignantes soulèvent le problème du cordon distribué par le Conseil Régional qui sert à montrer la carte
de bus pour tous les enfants utilisateurs des transports scolaires. Ce cordon va à l’encontre des mesures de
sécurité de notre RI dans lequel les écharpes sont interdites. La directrice remontera l’information au Conseil
Régional.
 
7) Activités scolaires pour l'année 19/20     :

-le 27 septembre toute l'école a participé à l'opération « Nettoyons la nature ». Munis de gants, de chasuble et
de sacs poubelle verts, ils ont ramassé et trié les déchets. Mr Sébastien Renard est intervenu pour les classes
primaires pour rappeler les bons gestes à adopter pour ne pas polluer et mieux trier.

-la Semaine du goût du 7 au 11 octobre : 
L es TPS /PS/MS ont cuisiné un crumble aux pommes.
 Les  MS /GS avaient invité Mr Viprey, apiculteur à Cléron. Ils ont observé une ruche et goûté un gâteau au
miel ; chaque enfant a rapporté son échantillon de miel.



Les GS/CP ont goûté les fruits de saison et ont préparé une salade de fruits.
Les CP/CE1 ont visité les serres du jardin de Zélie et ont rapporté un cageot de légumes. Ils ont ensuite

préparé une soupe.
Les CE2/CM1 ont visité la fromagerie et ont goûté différents beurres. Cette sortie était en lien avec un projet

conduit autour du thème « Produire en France en zone rurale ».
Les CM1/CM2  ont visité la bergerie de Sophie à Bolandoz ; ils ont découvert l’élevage, les installations et la
salle  de fabrication  et ont  goûté différents  fromages (frais,  sec  et  de la  tomme de brebis)  ainsi  que des
yaourts .

 -Le 15/10     : campagne de soutien pour ELA  (association européenne  contre les leucodystrophies). Dans le
gymnase et devant la banderole « Mets tes baskets et bats la maladie » les élèves ont prêté leurs jambes en
participant à un cross  inter-classes. (225 euros de dons spontanés)

-Cycle natation      pour les classes de CP/CE1 et CE2/CM1 – tous les vendredis matins de septembre à décembre
soit 8 séances de 45 minutes. Chaque classe est partagée en deux et occupe 1/4 du bassin avec différents
ateliers installés  pour travailler  les entrées, l'immersion et les déplacements au travers de parcours verts,
bleus ou rouges selon les niveaux de difficultés. (SIVU : transport et entrées)

-Ecole et cinéma   : 4 classes de la GS au CM2 (entrées As du Crayon – transport SIVU)
Films  retenus pour  les  classes  de Mmes Marchon et  Esseiva :  « L’homme qui  plantait  des  arbres »  court
métrage de Frédéric Back ; « Jiburo » film coréen de 2002 et « Ma vie de courgette » film d’animation  de 2015
du réalisateur Claude Barras; pour les classes de Mmes Jacquet-Morel et Vermot-Desroches : « Jiburo » ;  « Ma
vie de courgette »  et « Aniki Bobo   » film portugais de 1942.

-Livre Elu     pour les 4 classes primaires     :Lire un maximum de livres proposés par le ministère de l'Education
Nationale, élire les 3 livres préférés puis  réaliser une production. Ouvrages prêtés par la Biball ou achetés par
les As du crayon. 

-Emprunts réguliers de livres à la BIBALL– Participation à la Ludothèque pour les classes maternelles un lundi
par mois dans la salle de motricité.

-Boîte à lire «     Crocolire   » en libre service dans le couloir et le hall de l’école ; merci aux parents qui ont offert
des livres pour l’approvisionner.

- « Lire  et  faire  lire » :  Mr  Charbonnier,  ambassadeur  de  cette  association  pour  promouvoir  la  lecture,
intervient chaque semaine dans trois classes  (MS/GS, GS/CP et CP/CE1) et organise des ateliers de lecture
avec des groupes de 8 enfants. 

-Projet «     Forêt     »   : sortie dans la forêt de Déservillers pour les deux classes de CE2/CM1 et CM1/CM2 avec
l’Office National de la Forêt. Les élèves ont assisté à l’abattage d’un résineux et au martelage des bois utilisés
pour  l’extension  de  l’école.  Travail  en  partenariat  avec  les  gardes  forestiers  très  apprécié  par  tous.  Les
CM1/CM2 finiront ce projet par l’intervention d’un technicien  de l’environnement à l’Office National de la
chasse et de la faune sauvage qui leur parlera de la présence du lynx  dans nos forêts.

-Blog de l’école : réactualisé.

Demande des parents : être avertis longtemps à l’avance des sorties et autres rendez-vous pour pouvoir se
libérer. Les enseignantes en prennent bonne note.

8) Demandes particulières - Travaux - Remerciements.

-achat de série de livres de littérature de jeunesse – Les enseignantes proposeront des devis au SIVU ;
-achat d’un bloc porte pour maintenir la porte de l’école ouverte à 12h et 16h15 ;
-séparations entre les WC maternelles trop courtes ;
-demande d’affichage du plan de l’extension de l’école 



-prévoir  des  Portes  Ouvertes  pour  présenter  l’école  aux  parents  des  futurs  élèves  venant  du  PRI
Déservillers/Eternoz et pour inscrire les nouveaux élèves susceptibles de rentrer en septembre 2020. Date à
définir.

9) Questions diverses
-« Les ouvriers ont-ils été sensibilisés au fait qu’il y a des enfants ? » Oui, un coordinateur de sécurité a visité le
chantier et établi un plan de prévention. Les travaux intérieurs auront lieu en priorité pendant les vacances  
mais pas uniquement ; les enseignantes se montrent très vigilantes.
Fin des travaux au 31/07/2020 – Passage de la commission de sécurité courant août.

-Remerciements de Mr le Président du SIVU pour la participation des enfants lors de la cérémonie du 11
novembre et pour la réactivité des enseignantes le 4/08 lors d’une fuite d’eau dans le bureau de direction.

Le 2ème conseil d'école aura lieu le mardi 18 février 2020 à 18h30.

La séance est levée à 20h.

Secrétaire de séance Directrice de l'école


